



# Ne comptons que sur nous-mêmes !

Le péril fasciste est écarté dans l'immédiat mais pas question de baisser la garde. Les forces hostiles aux travailleur·euses restent fortes et la situation propice aux opportunistes politiques.

Les travailleurs et travailleuses vont devoir maintenant retrouver une force collective autonome pour défendre nos intérêts de classe. **Organisons-nous, poussons sur le terrain social et syndical pour nos droits et libertés !**

## Le combat anti-fasciste et anti-raciste continue !

Le soulagement est légitime après la défaite électorale du RN. Pour autant **nous n'oublions pas que l'extrême droite raciste s'ancre profondément dans de larges territoires** et que nombre de travailleur·euses ont effectué ce choix néfaste ! Nous le martèlerons toujours : **il n'y aura jamais de solution dans le fascisme**. Pro-patronal, raciste, sexiste, violent et antisyndical, son projet est contraire à nos valeurs de solidarité et d'égalité : **il doit être rejeté par les travailleur·euses !**

Nous n'oublions pas que les **violences de rue** et les **paroles racistes décomplexées** se sont multipliées. **Nous devons les combattre fermement dans les prochains mois !**

Nous n'oublions pas que **les médias des milliardaires et une fraction toujours plus importante de la bourgeoisie ont choisi leur camp**. Nous n'oublions pas que le climat raciste et la désespérance sociale sont les moteurs du RN. **Le barrage dit « Républicain » a permis de réélire, Darmanin en tête**, des responsables politiques ayant poussé loin la radicalisation liberticide, raciste et violente au service d'une politique pour les plus riches. Nous les combattons toujours !

Nous n'oublions pas que **nos camarades sans-papiers seront toujours traqué·es demain** et que **la violence du racisme systémique** touchera toujours des millions d'entre-nous. Notre combat syndical sera toujours anti-raciste !

## Face aux entourloupes politiciennes : notre avenir est dans nos luttes !

L'Assemblée, figée en trois blocs sans majorité, reste largement dominée par les ultra-libéraux et les réactionnaires. La coalition électorale du NFP fête sa victoire mais est talonnée par les macronistes. Les pressions vont être fortes pour construire des alliances opportunistes pour le pouvoir.

Soyons objectifs, **cela ne pourra pas permettre une rupture franche avec les politiques hostiles aux travailleur·euses** comme nous les subissons depuis des décennies avec des gouvernements de droite comme de gauche. **Pour défendre nos droits et libertés et les faire avancer : seul le rapport de force comptera !**

Face aux défis de notre époque, **le mouvement social et syndical doit pleinement assumer son autonomie et proposer sa propre alternative**. C'est en faisant monter à la base, les mobilisations collectives dans la rue et sur nos lieux de travail, par la grève et l'action syndicale, avec des revendications claires et unifiantes, que nous pouvons faire reculer le fascisme et le capitalisme ! Pour cela **nous appelons les travailleur·euses à renforcer le syndicalisme : rejoignez-nous !**

Ensemble faisons émerger un projet de société alternatif en rupture avec la barbarie capitaliste actuelle qui nous mène dans une impasse. **Vive la classe ouvrière !**



**CNT-Solidarité Ouvrière**

4 Rue de la Martinique, 75018 Paris



contact@cnt-so.org



09 87 53 87 56



cnt.so



cntso\_fr



www.cnt-so.org